EL NUEVO SIGLO

Jueves - Octubre 9 de 2025



Ambiente y Viajes Cultura Deportes • Economía • Internacional Nación • Opinión • Editorial Política • Gente Top

ÚLTIMAS NOTICIAS

Procuraduría investiga a concejal de Medellin por llevar bate a marcha

Abatido alias 'Demetrio' en Cauca, cabecilla del Eln Estados Unidos somete a Italia y se clasifica a cuartos del Mundial Sub-20 Ryan Castro anunció Listening Party en Bogotá SOFA 2025: precio entrada y programación eventos 9 y 10 de octubre

OFF THE RECORD

Al Congreso pulso por propuestas de solución a riesgo gasífero



Ecopetrol y el GEB tienen distintas propuestas para neutralizar el riesgo de racionamiento de gas en Colombia a corto y mediano plazos. /Foto ANI



Jueves, 9 de Octubre de 2025

AL TABLERO. Un interesante debate se llevará a cabo en la Comisión Quinta del Senado en donde se piensa citar tanto al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, como al presidente del Grupo de Energía de Bogotá (GEB), Juan Ricardo Ortega, para que cada quien explique su respectiva propuesta en torno a una fórmula para evitar que el país sufra un racionamiento de gas a corto y mediano plazos. También serían invitados los voceros de los gremios del sector minero-energético, las termoeléctricas e incluso expertos internacionales y nacionales, saí como varios ministros y la titular de la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (Anla)

EN LA MIRA. En los corrillos políticos de Antioquia se asegura que el exalcalde de Medellín, Daniel Quintero, no puede seguir esquivando las consecuencias políticas de los procesos penales, disciplinarios y fiscales que le siguen tanto a él como a varios de quienes fueron sus secretarios y altos funcionarios en la pasada administración de la capital paisa. De hecho, incluso entre las toldas del quinterismo hay voces que alertan que desde las mismas filas del petrismo se estarían realizando maniobras para presionar la definición de los procesos en contra del hoy precandidato presidencial del Pacto Histórico de cara a la consulta interna del próximo 26 de octubre. Aunque el exalcalde considera que hay una persecución política y jurídica en su contra y que esto no frenará su campaña, en los corrillos políticos y jurídicos se asegura que más temprano que tarde podría terminar inhabilitado.

¿ALCOCER AL CONGRESO? Una alta fuente del Pacto Histórico le aseguró a un dirigente de esas toldas que estaba descartada cualquier aspiración de última hora de la esposa del presidente Petro, Verónica Alcocer, el Senado o la Cámara de Representantes. Según la fuente, ella fue quien desestimó esa posibilidad, por un lado, porque no está interesada en ingresar a la arena política activa y, por otro, porque es seguro que desde la oposición le ingresar a la arena política activa y, por otro, porque es seguro que desde la oposición le empezarán a buscar peros a su candidatura, en especial por la financiación de sus actividades como Primera Dama que, obviamente, se hace con recursos públicos.

MUY MOLESTOS. Así se encuentran algunos dirigentes del Partido Liberal por versiones que señalan a varios congresistas de esas toldas, ya que estarían siendo contactados por la Casa de Nariño para que voten a favor del proyecto de reforma tributaria. De acuerdo a los corrillos políticos, con los ministros del Interior, Armando Benedetti, y de Hacienda, Germán Ávila, a la cabeza, el Ejecutivo estaría gestionando respaldos para una iniciativa impositiva recortada que buscaría recaudar entre 5 y 10 billones de pesos. Iguales contactos se estarían haciendo con parlamentarios de La U, e incluso algunos conservadores, aunque con estos últimos la situación ha estado más complicada porque desde la cúpula de la colectividad se ha advertido que cualquier apoyo a la reforma tributaria podría significar, incluso, la negativa del aval con miras a los comicios parlamentarios de marzo próximo.

"AQUÍ TODO NORMAL". Varios periodistas le preguntaron a uno de los principales empresarios de Cúcuta sobre si las tensiones en Venezuela por el despliegue militar de Estados Unidos en el mar Caribe estaban teniendo algún tipo de efecto en el día a día del intercambio comercial y poblacional en la región fronteriza. "... Aquí todo está normal... El comercio y la interacción social y económica en esta frontera pareciera vivir en un mundo aparte en el que poco influyen los temas políticos, nacionales o internacionales, de Colombia o Venezuela... Con decirle que, aunque no en grandes proporciones, sí se están viendo grupos de venezolanos que van regresando a su país a cuentagotas", señaló el vocero gremial.

"NO VAMOS QUEDADOS". Con esa frase uno de los principales gobernadores del país respondió cuando le interrogaron sobre a cómo iba la aplicación de su Plan de Desarrollo cuando ya le faltan escasos tres meses para llegar a la mitad de su mandato. El titular departamental sostuvo que, pese a los recortes presupuestales desde el Gobierno nacional central, se había podido mantener el ritmo del cumplimiento de las metas del Plan. Agregó que, si bien desde la Casa de Nariño se habla mucho de 'meterle la mano' a las vigencias presupuestales futuras, esta decisión ha afectado más a los grandes proyectos de infraestructura

En tendencia

- I. Todas las partes firmamos versión final de primera etapa de paz: Netanyahu
- Aumenta riesgo electoral
- Investigación a campaña del presidente por financiación solo muestra acusación a Nicolás Petro
- Colombia está cuarta en índice de inteligencia artificial de A. Latina
- Cuenta regresiva para liberación de rehenes y cese al fuego en Gaza
- El húngaro László Krasznahorkai recibe el Nobel de Literatura 2025
- 7. Atacan a otro guardia del Inpec cuando llegaba a su casa en Cartagena

Le puede interesar



Los intereses cruzados en el debate a reforma a la salud



El gasto de los hogares es el que está soportando la economía



¿Cómo entender el conflicto armado no internacional de EE. UU. contra los carteles?

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Más información



En medio de investigaciones, Quintero disputa la candidatura del Pacto Histórico



Procurador, Registrador y Contralor confirman comicios de 2026



El martes arranca discusión de ponencia de ley pensional en Corte Constitucional





